

PÁGINA 6 **21 DE OCTUBRE 2023**

Recordó a las y los mexiquenses que las Vocalíasson un trabajoremunerado yrefrendólainvitación a participar en el Proceso Electoral 2024, pues es la ciudadanía quien organiza las elecciones, recibe los paquetes electorales, cuenta los votos, así como realiza los cómp utos correspondientes



IEEM amplia plazos para registro de Vocalías y Consejerías

: La nueva fecha límite para el registro de Vocalías es hasta el 31 de octubre.

David Esquivel/Naucalpan

EL CONSEJO GENERAL del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobó por unanimidad, la ampliación del plazo de inscrip-La convocatoria ción de aspirantes y medidas que paraparticipar como permitan una mayor participación Consejera o Conse- de la ciudadanía en el concurso jerofinalizaráel4de para ocupar una vocalía en las noviembre. juntas distritales y municipales para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.

> En la 24ª Sesión Extraordinaria del Consejo General, también

avaló la ampliación del plazo de inscripción de aspirantes y medidas que permitan una mayor participación de la ciudadanía en el proceso para ocupar una consejería en los consejos distritales y municipales para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.

Al respecto, la Conseiera Presidenta, Amalia Pulido Gómez, se pronunció a favor de la iniciativa y destacó que esta ampliación va acompañada de una intensa campaña de difusión que se está llevando a cabo para de esta manera lograr llegar a más personas.

En su oportunidad, la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión Especial de Vinculación con Órganos Desconcentrados, Karina Ivonne Vaquera Montoya señaló que dicha extensión tiene como fin incentivar una mayor participación de la ciudadanía mexiquense, misma que estará disponible hasta el 31 de octubre para Vocalías distritales y municipales; mientras que estará abierta hasta el 4 de noviembre para Consejerías distritales y municipales.

Sobre la ampliación del plazo para el registro de Consejerías, Vaguera Montoya, destacó que la participación de las consejerías en los procesos electorales es fundamental, ya que son un acompañamiento para todas las decisiones que se tomarán en beneficio del proceso electoral.